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Digais Todos Uma Mesma Coisa 
 

26 de setembro de 2021 
 

Santiago-RS 
 

Diógenes Dornelles 
 
 
 
1 Coríntios 1:10 
Rogo-vos, porém, irmãos, pelo nome de nosso Senhor Jesus Cristo, que digais todos 
uma mesma coisa, e que não haja entre vós dissensões; antes sejais unidos em um 
mesmo pensamento e em um mesmo parecer. 
 
Como vimos no estudo anterior, as doutrinas dos homens criam divisões e assim como 
os fungos que provocam doenças nas árvores e plantas, assim é o diabo plantando 
suas próprias ideias nas mentes dos homens para que a Vinha de Cristo fique enferma. 
 

Eu Restaurarei (09/03/1957) § 23 
Mas agora a coisa sobre isso, nós tivemos isso em nossas mentes por tanto tempo, até 
que criou outra coisa. E temos fungos crescendo por todo o ouvido. Você sabe o que é 
um fungo? O que… Você sabe o que é fungo e o que o traz. Vê? É algo errado, algo 
errado com a árvore que tem fungos. Tem uma doença. E o Pentecostes tem uma 
doença. Tem muitos fungos crescendo nele. Isso mesmo. Em – em todas as nossas 
igrejas – tem fungos crescendo nelas. (Inclusive nos tabernáculos) Deixamos o 
velho gafanhoto vir junto com seu ferrão e quebrar a fraternidade, quebrar a unidade 
entre nós. Paulo disse na Bíblia que ele queria que todos falássemos a mesma coisa. 
Ele queria que todos nós estivéssemos em unidade. 
 
Agora, estar em unidade não significa renunciar à sã doutrina em favor de 
companheirismos, a fim de que alguém que discorde não se sinta ofendido. Embora o 
irmão Branham falasse sobre a importância de que todos devessem falar a mesma 
coisa, ele não deixou de pregar a Mensagem que Deus lhe deu, o qual não somente 
criava uma certa divisão, como até mesmo afastava muitos ministros dele. 
 
A Voz do Sinal (21/03/1964) §§ 166-169, 177-179 
Um grande e famoso pregador pentecostal levou-me a uma sala, há mais ou menos um 
ano, um ótimo homem, bem conhecido, de renome mundial. Ele disse que eu… ―Irmão 
Branham, deixe-me impor as mãos e orar pelo irmão.‖ Eu disse: ―Não estou doente.‖ 
Ele disse: ―Mas há algo errado.‖ Disse: ―Irmão Branham, o irmão arruinará seu 
ministério. Ninguém vai cooperar. Não admira que os pregadores não cooperem com o 
irmão; é como o irmão condena essas mulheres.‖ (...) Eu disse: ―Como?‖ Ele disse: 
―Falando delas usarem cabelo curto e coisas tais.‖ Eu disse: ―Isso é errado.‖ (...) Este 
homem disse: ―Se o irmão é… Eles creem que o irmão é profeta. Por que não lhes 
ensina a receber grandes dons espirituais, e fazer coisas para Deus? Por que não lhes 
ensina isso, se é profeta?‖ Eu disse: ―Como posso lhes ensinar álgebra quando nem 
mesmo aprendem o ABC?‖ Sabe o que ABC significa? [Iniciais de Always Believe 
Christ em inglês—Trad.] ―Sempre Crer em Cristo.‖ Hã-hã. Como vai fazer isso? Veja, 
você quer chegar lá em cima em vez de começar aqui embaixo. Deus edificará Sua 
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Igreja sobre o fundamento de Jesus Cristo, e isso é a Bíblia. Fora disso, todos os 
outros terrenos são areias movediças. Deus não muda. Sua natureza não muda. 
 
Então, todas as igrejas e tabernáculos que queiram pregar o Evangelho de Cristo 
deveriam se comprometer em anunciar a mesma coisa, de modo que todo o cristão 
pudesse adequar sua confissão de fé e postura de vida com as Escrituras, e não o 
inverso. 
 

Unidos Com a Mente de Cristo 
 
Quando Paulo disse que devemos todos estar unidos em um mesmo pensamento, não 
estava dizendo que esse pensamento seria o dos homens, mas os pensamentos de 
Deus, tendo a mesma mente que Ele tem. Na verdade, da versão da bíblia em inglês 
que o irmão Branham lia estava escrito “unidos em uma mesma mente”. E a mente que 
devemos ter para que possa haver uma união é a mente de Cristo, de modo que não 
pode haver união a menos que todos os filhos e filhas de Deus tenham os mesmos 
pensamentos de Cristo. E Cristo tinha os mesmos pensamentos de Deus. Ele não fazia 
nada até que Ele soubesse quais eram os pensamentos de Deus acerca de algo. 
 
Queríamos Ver a Jesus (05/12/1954) § 15 
Então, se somos filhos de Deus hoje com o Espírito do Pai em nós, o que dizer disso? 
O mesmo Espírito, a mesma mente, as mesmas obras, o mesmo poder... Agora, Ele 
disse: ―Nada posso fazer a não ser que o Meu Pai Me mostre‖. E quando... Em outras 
palavras... Ouça com atenção agora. Isso pode chocar um pouco. Mas Jesus Cristo, o 
Filho de Deus, nunca realizou um milagre sem primeiro ter uma visão disso, ou Ele 
disse algo errado ali. Ele disse: ―O Filho nada pode fazer por Si mesmo, exceto o que 
Eu vejo o Pai fazendo‖. Isso é verdade? Isso foi Jesus há mil e novecentos anos. 
 
Jesus tinha os pensamentos e a mente de Deus porque Ele tinha o Espírito do Seu Pai 
Nele. Então, sempre que ministros discordam acerca de doutrina é porque há mais de 
um espírito envolvido, porque o Espírito Santo fará com que todos tenham a mesma 
mente e os mesmos pensamentos. O irmão Branham disse que a mente é o útero do 
Espírito, então, cada mente terá pensamentos conforme a semente que foi fecundada 
nesse seu útero mental. 
 
Ele Jurou Por Si Mesmo (12/12/1954) § 280 
Se o Espírito de Deus está em nós, não deveríamos ter a mesma mente em nós? 
 
Onde está Deus aí estão os sinais e os milagres, e nós já vimos que a condição para 
tê-los é ser nascido de Deus, e um filho de Deus prova ter nascido do Seu Espírito 
quando passa a ter nele a mesma mente que estava em Deus. Se somos de Deus, 
somos parte Dele. 
 
Cura Divina (19/12/1954) § 131 
Deus faz milagres. E todos que crêem Nele, que são nascidos Dele, tem a mesma 
mente que estava em Deus; está no homem, pois ele é um filho de Deus. E ele não 
pode fazer nada além de crer no grande e poderoso, o Sobrenatural, porque ele é uma 
parte desse Sobrenatural. 
 

A União no Pentecostes 
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Deus só derramou do Seu poder e do Seu Espírito Santo lá no Pentecostes porque 
todos estavam unidos e com um mesmo parecer e uma mesma mente, e a mesma 
promessa serve para a Noiva hoje. 
 
Perguntas e Respostas Sobre o Espírito Santo (19/12/1959) § 53 
Agora, quando o dia do Pentecostes chegou plenamente, eles estavam todos com 
uma mente, uma mente, crendo que Deus enviaria aquela promessa. Deixe cada 
pessoa aqui entrar na mesma mente esta noite e veja o que acontece. É preciso 
repetir. É uma promessa igual à deles. Vê? 
 
O diabo sabe do grande poder que pode ser conferido a uma igreja que está unida com 
o mesmo parecer e a mesma mente de Cristo. Ele sabe que isso é um mal negócio 
para ele. Então ele promoverá todo o tipo de dissensão, para que a Igreja não tome 
posse da promessa da Palavra. 
 

Concordando Com a Palavra 
 
Mas veja que ter a mente de Cristo significa crer na Palavra de Deus, e sempre quando 
deixamos as diferenças das teologias denominacionais e voltamos para a Palavra, 
Deus Se mostra presente. 
 
Um Verdadeiro Sinal que se Deixa Passar por Alto (12/11/1962) § 138 
Tome estas denominações e dissolva-as. Esqueça estas diferenças denominacionais e 
permita que o povo volte à Palavra de Deus, à linha do corte, e eu provarei a você… 
que há um Deus que ainda pode responder através do fogo. 
 
Isso significa que estar em união com todos ao dizer a mesma coisa não é exatamente 
concordar com as opiniões de cada um, mas é de todos concordarem com a Palavra, 
dizendo a mesma coisa que Ela diz. É quando não temos nosso próprio pensamento 
sobre a Palavra, mas apenas repetimos o que Ela mesma diz. 
 
Três Classes de Crentes (24/11/1963) § 154 
Nós não temos nenhum pensamento que surja. É o que Ele disse! Você nega o 
teu próprio pensamento. Você apenas diz o que Ele diz. (Mas quando alguém deixa 
de fazer isso aí surge a divisão) Isso é realmente confissão. Confissão significa ―dizer a 
mesma coisa.‖ Se eu confessasse que uma certa coisa ocorreu, eu diria a mesma 
coisa que ocorreu. Isso é que é a verdadeira confissão. ―E Ele é o Sumo Sacerdote da 
nossa confissão.‖ Vê? Dizendo a mesma coisa que Deus disse, (Confissão não é 
dizer o que pregador pensa, mas o que Deus diz, ainda que o pregador diga o 
contrário) veja, isso torna correto, porque você está exatamente repetindo a Palavra 
de Deus. 
 
Se todos repetissem a Palavra de Deus não haveria divisões. Mas por causa das 
dissensões, as maiores batalhas da Igreja não tem sido contra o mundo pagão e 
incrédulo, mas com os que se dizem crer como nós. Todo ministro precisa ser testado 
pela Palavra, para saber se o seu ensino está realmente de acordo com Ela. 
 
Se Deus Está Conosco, Então Onde Estão Todos os Milagres? (31/12/1961) §§ 43-
44 
Agora, muitos podem dizer: ―Este é o profeta de nossa igreja‖. ―Este é o profeta de 
nossa igreja‖. E dois deles, sendo o contrário, um do outro. Algo deve estar errado. 
Todos nós devemos falar a mesma coisa. Então devemos falar, não o contrário, 
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mas exatamente com esta Palavra. É assim que um verdadeiro profeta é testado, se 
ele tem a Palavra. A Bíblia diz: ―Se o testemunho deles não está de acordo com a lei e 
os profetas, não há Luz neles‖. Isso mesmo. Tem que ser de acordo com a Palavra. 
 
Então, não era exatamente com o irmão Branham que os ministros ofendidos deveriam 
concordar, mas com a Palavra. Não era o irmão Branham que deveria se render à 
Palavra, porque ele já havia feito isso. Agora era uma questão dos demais ministros 
fazerem o mesmo. 
 
Por Que Sou Contra a Religião Organizada (11/11/1962) § 228 
Agora, aí estão vocês, amigos. Essa é a coisa toda. Deus te abençoe. Deus te ajude. 
Eu não digo isso para ser diferente. Eu estou me explicando. Sendo dias de armistício, 
não estou assinando um tratado de paz com vocês, ministros, de forma alguma, 
acho que vocês deveriam vir assinar comigo; não comigo, mas com Deus, a 
Palavra. (Como já foi dito no estudo anterior, a única maneira de se pôr fim a uma 
divisão, é um dos lados ceder. E aqui o irmão Branham diz: “Não sou eu quem deve 
ceder. São vocês, mas não é exatamente a mim que vocês devem ceder, mas é para a 
Palavra) Isso mesmo. Isso mesmo. Diga o que a Bíblia diz, e diga da maneira que 
Ela diz. Porque a Bíblia diz: ―Quem tirará ou aumentará‖. E veja, a organização não é 
bíblica, e quando você recebe o primeiro dogma, você pode muito bem voltar atrás, 
porque você cruzou a linha bem aí. Quando você voltar para o novo nascimento, você 
entrará nas Escrituras. 
 
Então veja que quando o irmão Branham repreendia as irmãs não era sem um bom 
motivo. Tudo que ele queria era que todos tivessem o mesmo parecer sobre a Palavra. 
 
Identificação (16/02/1964) §§ 84-87  
Agora, se você encontrar o seu lugar, irmã, não me deixe ferir você, ou irmão, mas 
você encontrará o seu lugar na Palavra, como um cristão. Não o que o credo disse; que 
está aqui nesta bucha de canhão inferior que vai ser destruída. Veja, você encontra o 
seu lugar como cristão, porque o seu caráter é moldado como o de Cristo. Você é Zoe 
assim como Ele era Zoe. Então, se a Bíblia diz que ―a mulher não deve cortar o 
cabelo‖, como você pode fazer isso? Diz que ―um homem é o governante da casa‖, 
como vocês, mulheres, podem ser? Qual é o problema com você homem que é filho de 
Deus? Vê? Veja, você não encontra o seu lugar. Vê? Observe agora. Em... Você está 
convidado a vir e assumir o Seu caráter. Por ter o caráter Dele em você, isso o molda 
na mesma mente que Ele era, e Sua mente sempre foi para fazer o que o Pai 
ordenou que Ele fizesse. (É por isso que o Pai e o Filho eram um, porque Cristo tinha 
a mesma mente de Seu Pai) Ele disse: ―Examine a Escritura. Elas testificam de Mim‖. 
Em outras palavras: ―Se Eu não fizer exatamente o que a Escritura disse que devo 
fazer, então Me mostre onde‖. Agora, o que aconteceria se Deus estivesse na 
plataforma hoje e dissesse: ―O que é exigido de um cristão?‖ Então, onde estaríamos 
todos? Veja, o caráter não está se expressando. Sua mente era permanecer com a 
Palavra do Pai. Suas – suas mentes eram... A mesma mente que estava Neles (O 
Pai e o Filho concordavam juntos) era para estar em nós. E se Sua mente está em 
nós, faremos como Ele fez. Se Seu caráter está em nós, seremos como Ele era. É isso 
mesmo? [A congregação diz: ―Amém.‖ - Ed.] 
 
Permanecer com a Palavra significa ficar com a Bíblia, que é pura e simplesmente 
aceitar e dizer o que a Bíblia diz, deixando de lado qualquer opinião que nós ou 
qualquer outro tenha Dela.  
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Perguntas e Respostas Sobre o Genesis (29/07/1953) § 202 
Agora olhe, amigo! Pode haver uma pequena diferença aqui em suas opiniões, porque 
estamos confusos com tudo. Mas vamos estabelecer isso, não tente colocar sua 
interpretação. Diga o que a Bíblia diz, apenas leia-A desta maneira.  
 
Nós não devemos ser juiz de ninguém. A Palavra é o nosso juiz. Portanto, é Ela que 
nos julga em nossas atitudes e confissões. 
 
Sob a Tua Palavra (06/05/1950) § 12 
Mas, nesta cidade aqui, você – você tem muitas ideias engraçadas sobre religião. Está 
tudo bem. Eu vi um homem hoje com muito cabelo grande e barba grande e só estava 
usando um pequeno par de troncos descendo a rua fazendo todos os tipos de 
sinalização. Disse que era um homem religioso. Bem, está tudo bem. Veja, se ele quer 
fazer isso, cabe a ele. Veja, isso é com ele. É por isso que estamos na América aqui, 
cada homem seguindo os ditames de sua própria consciência. Estou feliz por isso. 
Esse homem... Jesus Cristo... eu não sou o juiz do homem. Não, senhor, eu não posso 
julgar ninguém, nem você. Isso mesmo. Nem você. Jesus Cristo disse que Deus nos 
julgaria a todos. Portanto, podemos ser julgados com o mesmo julgamento pelo qual 
julgamos. Então, eu digo que se o irmão está errado, que Deus o perdoe e me 
perdoe também. Vê? Que nós dois possamos entrar, isso é o que eu quero fazer, nós 
dois, todos voltamos para a Glória. 
 

Uma Única Palavra Fora do Lugar é o Reino de Satanás 
 

Às vezes não é preciso pregar muitas doutrinas erradas. Por mais bem intencionado 
que seja um ministro, se ele colocar uma pequena Palavra fora do lugar, isso já será 
suficiente para estabelecer o reino de Satanás. 
 
Unidade (11/02/1962) § 57  
Qualquer coisa contrária aos preceitos de Deus, a Palavra de Deus, não é Deus. O que 
é isso, o que é pecado? Justiça pervertida. O que é a morte? Vida pervertida. O que é 
o reino de Satanás? Qualquer coisa que esteja estabelecendo algo para tomar o lugar 
da Palavra, qualquer coisa, qualquer ensino. Uma palavra, apenas uma palavra. Você 
pode crer em cada pedacinho, Eva creu em cada pedacinho Disto naquela única 
Palavra. Aquela única Palavra é tudo que ela precisava para descrer. Essa única 
Palavra é tudo que você precisa para descrer.  
 
Deus julgou a serpente por causa de uma Palavra no jardim que foi alterada por ela. 
Então se Deus não culpar um ministro por ter feito a mesma alteração, Ele errou desde 
a primeira vez quando julgou a serpente. Esse sempre foi o raciocínio do irmão 
Branham. 
 
A Escritura na Parede (18/06/1958) § 11 
Se o pecado foi julgado por Deus, e Ele pronunciou o julgamento por causa do pecado, 
quando esse pecado surgir novamente, Ele terá que julgá-lo outra vez, ou Ele errou ao 
julgá-lo da primeira vez. Então, quando Sodoma e Gomorra, e seus pecados foram 
julgados dessa forma, então se a América está cometendo os mesmos pecados, Deus 
tem que dar a esta nação o mesmo julgamento, ou Ele errou quando julgou Sodoma. 
 
E o irmão Branham questionava: se o Deus do passado não é o mesmo Deus hoje, 
porque perderíamos tempo servindo-Lhe? 
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Pela Fé Moisés (20/07/1958) § 53 
De que adianta um Deus que julgará entre o certo e o errado, no passado, e punir o 
errado e abençoar o certo, se Ele não é o mesmo Deus hoje? Para que vamos à 
igreja? Por que nos abstivemos das coisas do mundo, se Ele não é o mesmo Deus do 
mesmo julgamento e da mesma opinião que sempre foi? 
 
Mas como dizem as Escrituras, Deus não muda. Ele não pode dizer uma coisa e 
depois dizer outra, caso contrário, já não seria a Palavra de Deus. 
 
Por Que Não Somos uma Denominação? (27/09/1958) § 178 
A Bíblia não pode dizer uma coisa aqui, e uma outra coisa ali. Ela tem que dizer a 
mesma coisa o tempo todo ou Ela não é a Palavra de Deus. Está vendo? 
 

Deus nos Observa 
 
A chuva de ensinamento está sendo derramada hoje para nos amadurecer e nos tornar 
dignos do Reino, mas quanto mais os filhos de Deus progridem e amadurecem no 
conhecimento de Deus, mais as forças de Satanás se levantam contra eles para 
destruí-los. 
 
A Ordem da Igreja (26/12/1963) § 9  
E lembre-se, Deus está olhando para mim para ver se eu permaneço na Palavra. E 
estou esperando que você cumpra com a Palavra, veja, veja, nesta igreja. E mantenha-
o espiritual, pois, lembre-se, todas as forças do – do reino das trevas de Satanás se 
voltarão contra você à medida que você começar a crescer no Senhor. E vocês 
devem ser soldados, não apenas novos recrutas. Vocês são soldados de idade agora, 
e foram treinados para lutar. E Satanás virá entre vocês, e os fará disputar uns com 
os outros, se ele puder. Recuse isso imediatamente; (Se alguém quiser discutir 
doutrina com você, não aceite. Isso sempre é o diabo.) vocês são irmãos; e isso é o 
inimigo. 
 

Dizendo o Mesmo Que Paulo Ensinou 
 
Como vimos em outra ocasião, quando Paulo disse que todos deveriam dizer a mesma 
coisa, significava que todos teriam que dizer o mesmo que ele estava ensinando. 
Qualquer coisa diferente disso criaria divisão. E o irmão Branham sempre se gabou de 
ter ensinado exatamente a mesma coisa que Paulo ensinou, porque ele sabia que a 
mensagem da última era tinha que ser a mesma que foi pregada na primeira. Qualquer 
ensino contrário ao que Paulo ensinou é morte espiritual. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) §§ 206-208 
E a única maneira pela qual podemos nascer de novo é, primeiro, no ventre da mente, 
receber a Palavra, e então o Espírito vem sobre Aquilo e A traz à Vida. Aí está você. É 
isso que faz. Esse é o verdadeiro ensino do Evangelho, irmão. Eu creio que se São 
Paulo estivesse de pé, hoje, ele ensinaria a mesma coisa que eu, nesta hora. Tudo 
bem. Quais foram os resultados com – com ela? Morte física e espiritual. Quais são os 
resultados daqueles que aceitam o outro caminho? Isso vai para a brincadeira que eles 
tiveram hoje, tanto a morte física quanto a espiritual. Tanto o corpo quanto o espírito 
serão aniquilados, não existirão mais. Isso é exatamente certo. 
 
E o irmão Branham nunca mudou o seu ensino porque tudo o que ele pregou foi a 
revelação da Bíblia. 
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O Pecado Imperdoável (24/10/1954) § 219 
Muitos de vocês aqui têm me observado desde que eu era um menino, apenas um 
garotinho aqui, ou na minha adolescência, pregando o Evangelho. E eu não mudei 
uma partícula do Evangelho com o qual comecei. Eu ainda ensino a mesma 
coisa. Porque, não foi dado a mim por algum seminário, nem foi ensinado pelo 
homem. Veio por revelação da Bíblia. Isso mesmo. Portanto, eu sei que veio de 
Deus e permaneci com o mesmo Evangelho. 
 
Agora, não só William Branham, mas todos os mensageiros enviados por Deus – e isso 
inclui o ministério quíntuplo – tem que falar a mesma coisa. E isso porque o mesmo 
Espírito e mente que estava em Cristo estará com esses ministros. E essa mente não 
se revela aos denominacionais, mas somente para a Igreja eleita. 
 
A Era da Igreja de Sardes (09/12/1960) § 97 
Mas, os mensageiros estão em Sua mão direita, esperando. Para onde quer que Ele 
os envie, eles falarão a mesma coisa. Pelo Espírito Santo que estava em Cristo... 
Oh! O Espírito que estava em Cristo! Quando Ele partiu, Ele disse: ―Um pouco mais e o 
mundo...‖ (kosmos, a palavra grega que significa ―ordem mundial‖; não a terra, o 
mundo, a ordem do mundo) ―...não Me verá mais...‖ (As denominações, ou o que quer 
que seja) ―…não Me verá mais. No entanto, vós Me vereis...” (a Igreja, o crente) ―... 
pois Eu...‖ (―Eu‖, o pronome pessoal está correto) ―...Eu estarei convosco, mesmo em 
vós, até o fim do mundo‖. ―Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente.‖ Vê? 
 
O irmão Branham disse no livro das Eras que era extremamente importante que todos 
dissessem a mesma coisa que o mensageiro disse, mas que muitas vezes, nem todos 
faziam isso. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 133 
Em cada era temos exatamente o mesmo padrão. É por isso que a luz vem através de 
algum mensageiro determinado por Deus numa certa área, e em seguida a partir 
daquele mensageiro a luz se espalha através do ministério de outros que foram 
fielmente instruídos. Mas é claro que todos aqueles que saem nem sempre 
aprendem quão necessário é falar SOMENTE o que o mensageiro falou. (Recorde, 
Paulo advertiu as pessoas a dizerem somente o que ele disse, 1 Cor. 14:37: ―Se 
alguém cuida ser profeta ou espiritual, reconheça que as coisas que vos escrevo são 
MANDAMENTOS DO SENHOR. Porventura saiu dentre vós a Palavra de Deus? Ou 
veio ela somente para vós?‖) Eles acrescentam aqui, ou tiram ali, e logo a 
mensagem não é mais pura, e o avivamento se extingue. (É isso que o diabo quer) 
Quão cuidadosos devemos ser em ouvir UMA voz, porque o Espírito tem apenas uma 
voz que é a voz de Deus. Paulo os admoestou a dizerem o que ele disse, assim 
como fez Pedro também. Ele os advertiu de que ATÉ ELE (PAULO) não podia mudar 
uma palavra do que tinha dado por revelação. Oh, quão importante é ouvir a voz de 
Deus por meio de Seus mensageiros, e então dizer o que lhes foi dado para dizer 
às igrejas. 
 
O irmão Branham chegou até mesmo a cogitar certa vez em realizar uma reunião 
ministerial a portas fechadas, somente com os ministros que estavam associados a ele, 
a fim de exporem as Escrituras que para eles eram de difícil compreensão, de modo 
que todos juntos pudessem obter o mesmo parecer sobre o que elas dizem. 
 
O Presente Embrulhado de Deus (25/12/1960) §§ 1,3 
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Agora, eu quero fazer este anúncio, que estou pedindo que esta seja uma pequena 
reunião fechada, como, apenas para os pastores e pastores associados do 
tabernáculo, curadores e diáconos deste tabernáculo. Acho que é bom para nós nos 
reunirmos, de vez em quando, e meio que descobrir a maneira como o Senhor 
está nos guiando. E muitas vezes há pequenas coisas que surgem, como as 
Escrituras que vocês encontrariam, e que seriam difíceis. E se não... Queremos o 
mesmo, falemos a mesma coisa, em todos os lugares. E nós queremos ficar juntos. 
E eu quero vocês pastores e associados: claro, irmão Neville, seria isso; e o irmão Don 
Ruddell aqui em cima, um de nossos associados; e o irmão Graham Snelling em Utica; 
o irmão Stricker aqui, nosso missionário; e os di... os irmãos que são pastores, o 
irmão... os diferentes aqui; o irmão Parnell; e você sabe quem são os associados aqui; 
o irmão Junior Jackson, (Jackson ensinava que em Gênesis 1:26 Deus falou com anjos 
quando disse: “Façamos o homem”, exatamente o contrário do que o irmão Branham 
ensinou e os pais apostólicos ensinaram) de New Albany; e então os – os diáconos e 
os curadores. (...) Eu acho que seria uma coisa boa, irmão Neville, se aqueles irmãos, 
todos vocês pastores, e assim por diante, que pudéssemos nos reunir. Assim 
podemos falar a mesma coisa, em qualquer lugar, sabe, nós sabemos. E então isso 
será gravado, também, nossas perguntas e nossas respostas serão gravadas, e cada 
um poderá ter uma fita, para que você possa saber, para reproduzir, no caso de 
qualquer coisa, qualquer dúvida surgir, que possa ser de benefício para a igreja. Ou 
alguém diria: ―Bem, isso. Vamos voltar e ver o que está na fita‖, diriam. Já temos fitas 
dessa natureza. E agora temos novos curadores, eu acho, este ano, e – e alguns 
novos diáconos, e assim por diante, e gostamos que eles sejam instruídos sobre isso. 
 
Mas ao que tudo indica, o irmão Branham nunca conseguiu fazer uma reunião 
ministerial com todos esses ministros. O resultado disso foi que pouco antes de partir, 
tinha o conhecimento de que havia pelo menos 17 ministros associados pregando uma 
mensagem diferente da que o Senhor lhe deu. E hoje o que mais temos são ministros 
que não somente distorcem essa Mensagem, como muitas vezes contradizem a si 
mesmos, e outras vezes corrigindo seus próprios ensinos, mas dissimulando, para que 
sua audiência não perceba. 
 
E enquanto essas reuniões ministeriais não aconteciam, o que o irmão Branham fazia 
era vários cultos de perguntas e respostas. Isso com certeza ajudava, mas havia 
questões que nunca foram abordadas. Enquanto que houve questões que foram até 
explicadas, mas muitos parecem não ter concordado com as respostas. 
 
Perguntas e Respostas (12/01/1961) §§ 4-6 
Agora, eu creio que isso vai para uma gravação em fita. Se... eu não tenho certeza. 
Irmão Goad, onde está isso? Isso está gravando agora? Tudo bem. A razão de 
fazermos isso é para descobrir, irmãos, qual é o principal, o que é a – a parte, a... o 
que está na mente do homem, o que - quais são as nossas coisas. Nós – todos nós 
devemos falar a mesma coisa. Agora, por exemplo, alguém entra e, digamos, talvez 
eles vão à igreja do irmão aqui, (qual é o seu primeiro nome, irmão? Willard. O irmão... 
Agora, há dois Willards aqui, terei que lhe dar outra coisa Se eu... Qual é o seu 
sobrenome, agora? Crase) A igreja do irmão Crase, e o irmão Crase diria uma certa 
coisa. Então eles vêm de Sellersburg para a do irmão Ruddell, e a igreja do irmão 
Ruddell seria diferente disso. Eles vão para a casa do irmão Junie, e são 
completamente diferentes. Descem ao tabernáculo, e ainda diferente. Vê? Isso 
confunde as pessoas. Agora, como alguém diz: ―Oh, eu não creio que você... que 
você realmente tenha que receber o Espírito Santo. Eu não acho que seja necessário‖. 
Digamos, por exemplo, que o irmão Crase dissesse isso. E então você chega ao – ao 
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irmão Ruddell, e ele diz: ―Sim, isso é essencial‖. E depois vá até o Junie e diga: ―Bem, 
isso não faz muita diferença‖. Vê? Se pudéssemos nos reunir... Eu gostaria que todos 
os ministros de Jeffersonville (nesta comunidade) pudessem se reunir para que 
disséssemos a mesma coisa. 
 
Porém, isso nunca aconteceu. Talvez porque muitos eram orgulhosos demais para ter 
que voltar atrás em algo errado que foi dito. Mas o irmão Branham insistiu de que todos 
os ministros dessa Mensagem deveriam falar a mesma coisa. 
 
Perguntas e Respostas (12/01/1961) § 11 
Nosso Pai celestial, estamos reunidos aqui como um grupo de homens, homens 
cristãos que O amam, que creem em Ti e que dedicaram nossas vidas e serviços ao 
Teu serviço. Há ministros aqui, jovens, homens de meia-idade, eles têm igrejas, eles 
são responsáveis perante Deus. Há diáconos aqui que são responsáveis em seus 
cargos nessas diferentes igrejas. Existem curadores, suas responsabilidades. Pastores, 
evangelistas, seja o que for, Senhor, somos responsáveis perante o Senhor. E é por 
isso que nos reunimos, para que todos possamos falar a mesma coisa que nos foi 
dito que devemos fazer nas Escrituras. Todos devemos falar da mesma forma. 
 

Ministros Que São Provados 
 
Às vezes, acontece de os filhos de Deus serem excluídos de certos companheirismos 
somente por dizerem algo diferente do que eles dizem, mas com a promessa de serem 
aceitos se crer da mesma coisa que eles. É nessa hora que os ministros de Deus são 
provados, da mesma forma que o profeta Micaías foi. 
 
A Voz do Sinal (21/03/1964) §§ 198-199 
Então enviaram alguns mensageiros até lá. E alguns disseram: Agora, Micaías, quero 
lhe dizer uma coisa. Agora, você sabe que eles o excomungaram do companheirismo 
não faz muito tempo, porque você está sempre dizendo coisas más ao povo. Agora, se 
quer receber seu cartão de companheirismo de volta, diga o mesmo que eles dizem, e, 
oh, eles o receberão prontamente‖. Mas acontece que ele realmente era profeta. Ele 
disse: Vive o Senhor Deus que só direi o que Deus me puser na boca‖. Oh! Deus 
abençoe o homem. Disse: ―Esperem até esta noite, e verei o que o Senhor me diz. 
 
Toda falsa revelação não se respalda com a Palavra, e Micaías humildemente preferiu 
ser uma voz unânime com a Palavra ao invés de com uma falsa revelação. 
 
Romanos 12:16 
Sede unânimes entre vós; não ambicioneis coisas altas, mas acomodai-vos às 
humildes; não sejais sábios em vós mesmos. 
 

Os Que Rejeitam a Verdade 
 
Agora, existe uma diferença entre alguém pensar algo que seja contrário à verdade por 
total ignorância, do que alguém que simplesmente se recusa em ser corrigido, mesmo 
após ter tido acesso à informação correta. Haverá mais rigor de juízo da parte de Deus 
contra estes do que com aqueles. 
 
O Primeiro Selo (18/03/1963) §§ 118-119 
E eles foram separados, como as ovelhas das cabras. Isso mesmo. É aí que os 
membros de igreja aparecem. E se eles ouviram a Verdade e rejeitaram a Verdade, 
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então o que será dito quando a grande coisa for apresentada na tela, quando até seus 
próprios pensamentos estarão ali, o que você pensou acerca Disto? Como você vai 
escapar disto, e bem ali na tela dos céus, e a grande televisão de Deus ali? São seus 
próprios pensamentos se rebelando. Seus próprios pensamentos falarão contra 
você naquela hora. Por isso, se você fala uma coisa, e pensa outra, é melhor parar 
com isso. Ponha seus pensamentos em Deus. Mantenha-os puros, e fique firme 
nessa posição, e fale a mesma coisa o tempo todo. Está vendo? Não diga: ―Bem, 
vou dizer que crerei Nisto, mas vou verificar.‖ Creia Nisto! Amém. 
 
Mas Deus ainda está desejoso de Se revelar para alguém que O tome em toda a Sua 
Palavra e que não arrazoe contra Ela. 
 
A Presença de Deus não Reconhecida (18/06/1964) § 174 
Ele habita em Sua Palavra, e Sua Palavra entra no seu coração e Se proclama, e 
declara. Ele interpreta Sua própria Palavra através de você. Ele está tentando 
encontrar alguém de quem possa lançar mão, para mostrar que ainda é Deus. 
Está vendo? E Ele é, Ele fará isso se apenas puder conseguir alguém a quem possa 
falar. Se Ele puder conseguir outra mulher com um fluxo de sangue, Ele ainda pode 
falar a mesma coisa. Ele ainda pode fazer a mesma coisa, dando a conhecer, 
declarando. Nós estamos na Presença de Deus; não A reconhecemos. 
 
Cristo foi obediente a Deus, esperando receber algo de Deus para então saber o que 
Ele deveria fazer. Ele foi o nosso exemplo, porque é exatamente isso que toda a Noiva 
deve buscar. 
 
Filipenses 2:1-8 
Portanto, se há algum conforto em Cristo, se alguma consolação de amor, se alguma 
comunhão no Espírito, se alguns entranháveis afetos e compaixões, completai o meu 
gozo, para que sintais o mesmo, tendo o mesmo amor, o mesmo ânimo, sentindo uma 
mesma coisa. Nada façais por contenda ou por vanglória, mas por humildade; cada 
um considere os outros superiores a si mesmo. Não atente cada um para o que é 
propriamente seu, mas cada qual também para o que é dos outros. De sorte que haja 
em vós o mesmo sentimento que houve também em Cristo Jesus, que, sendo em 
forma de Deus, não teve por usurpação ser igual a Deus, mas esvaziou-se a si mesmo, 
tomando a forma de servo, fazendo-se semelhante aos homens; e, achado na forma de 
homem, humilhou-se a si mesmo, sendo obediente até à morte, e morte de cruz.  
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